



Con más de 72 000 niños y jóvenes en el esquema de vacunación (con la primera dosis de Soberana 02), Santiago de Cuba se apresta a iniciar este sábado la inmunización de los habitantes de 2 a 10 años; en tanto continúa la inoculación de Abdala a los adultos.

Así lo informó a este rotativo el doctor Carlos Manuel González Brizuela, Coordinador de la vacunación antiCovid-19 en la provincia, quien aseguró que será un proceso escalonado, para el cual se dispone de todos los recursos humanos y materiales necesarios.

“Los niños de 2 a 10 años recibirán un esquema de tres dosis a intervalos de 28 días, las dos primeras con Soberana 02 y la última con Soberana Plus, al día 56. Para esto contamos con 284 vacunatorios certificados por la comisión de expertos de la dirección provincial de Salud”, comentó el especialista, y puntualizó que 64 de estos sitios vacunales tienen sede en círculos infantiles.

Este viernes comenzó la aplicación de la segunda dosis de Abdala a los estudiantes de duodécimo grado y de años terminales de enseñanza técnico profesional y formación pedagógica. Según González Brizuela, después de este grupo, serán vacunados por segunda vez los santiagueros de 11 a 18 años.

“La primera etapa -dijo- fue un éxito, pues no se registró un solo caso de evento adverso grave, lo cual habla de la seguridad de este producto para nuestros niños y adolescentes.

“Por eso insistimos en la responsabilidad de la familia, que debe asistir al vacunatorio a tiempo. Ahora estamos vacunando con la primera dosis a aquellos pacientes que por alguna razón no la recibieron en la etapa anterior. Es muy importante que los niños y adolescentes se vacunen para proteger su salud y lograr el reinicio del curso escolar.

Avanza vacunación pediátrica y de adultos

Publicado: Sábado, 18 Septiembre 2021 12:28

Visto: 447

“Cuba es el primer país del mundo en aplicar vacunas a niños de dos años y si tenemos el privilegio de contar con productos eficaces, vamos a aprovecharlo con disciplina”, remarcó el doctor.

Por otra parte, es una buena noticia que hoy comienza la administración de la tercera dosis de Abdala a los adultos en Mella, Guamá, Segundo Frente y Tercer Frente. Además, en los municipios donde ya se realizó la intervención sanitaria, continúa el proceso de recuperación de pacientes que no se vacunaron.

Finalmente, el galeno exhortó a los santiagueros que aún no han recibido la primera dosis de Abdala o que no completaron el esquema en la primera etapa, a presentarse en el Consultorio médico de la familia para que se les oriente qué día pueden asistir al vacunatorio.

Santiago de Cuba acumula más de medio millón de personas completamente vacunadas (con 14 o más días luego de la tercera dosis).

Nota: Según conocimos a través del perfil del colega Cuscó Tarradel en Facebook, la vacunación para la inmunización de los escolares se interrumpió por retrasos en la distribución de las dosis que demanda la provincia.

Fuente: Sierra Maestra